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Пятый урок третьего раздела американского английского языка по методу доктора Пимслера
Listen to this conversation.
A - Mr. Robles, you speak English very well. Do you come to the United States very often?

B - I try to because my son is married to an American. They live in Seattle.

A - Seattle, that’s a beautiful city. But it rains a lot there.

B - Yes, I know. But my son likes it very much.

Listen again.
Представьте, то вы находитесь на официальной встрече в Нью-Йорке. Вы разговариваете с женщиной, с которой только что познакомились. Узнайте, где она работает, спрашивая «Кто вы по профессии?»
What do you do?
She answers «Я учительница»
I’m a teacher.

Try to say «Я обучаю английскому языку».
I teach English.
А вы? Чем занимаетесь?

And you what do you do?

Say «Я – управляющий банком».

I’m a bank manager.

Say that you are a manager at Banka de Mexico.

I’m a Manager at Banka de Mexico.

Ask her if she lives here in the city.

Do you live here in the city?

She says «Да, но я выросла в Бостоне».
Yes, but I grew up in Boston.

Вы не расслышали, что она сказала. Ask her where she grew up.
Where did you grow up?

В Бостоне.
I grew up in Boston.

Моя сестра все еще живет там.
My sister still lives there.

Она живет там уже давно. Буквально «долгое время»
She’s lived there for a long time.
Say «В течение долгого времени»
For a long time.

Она живет там уже давно.
She’s lived there for a long time.

Почти 30 лет.
Almost thirty years.

Try to say «Я был в Бостоне в прошлом месяце».

I was in Boston last month.

Там очень холодно
It’s very cold there.

Зимой
In the winter

Вы помните, как сказать «брат»?
Brother

Now she asks «У вас есть братья?»
Do you have any brothers?

Или сестры? Не говорите «any» еще раз.
Do you have any brothers or sisters?

Используя число, скажите «Да, у меня есть одна сестра».

Yes, I have one sister.

И один брат.
And one brother.

Моя сестра живет в Сан-Франциско.
My sister lives in San Francisco.

Неужели? Как долго?
Really? How long?

Как давно она живет там?
How long has she lived there?
Answer «В течение долгого времени»
For a long time.
Почти 10 лет

Almost ten years.

Она замужем за американцем.
She’s married to an American.

Она замужем уже 5 лет.
She’s been married for five years.

Say that you’re going to visit her next month.

I’m going to visit her next month.

Say that you haven’t seen her for a long time.

I haven’t seen her for a long time.

She asks «Чем занимается ваша сестра?»
What does your sister do?

Она обучает испанскому.
She teachers Spanish.
Я – управляющий банком.
I’m a bank manager.

А ваш брат?
And your brother?

«Он инженер». Listen and repeat.
He’s an engineer.
Он работает на одну американскую компанию.
Компания. Listen and repeat.

Company

Say «Он инженер»

He’s an engineer.
Он работает на одну американскую компанию.
He works for an American company.

В Мехико.

In Mexico City.
Он женат
He’s married.

И  у него двое детей.
And he has two children.

Ask «У вас есть фотографии?»
Do you have any pictures?

Try to ask «Вы можете показать их мне?»
Can you show them to me?

Say «Да, у меня есть несколько фотографий».

Yes, I have some pictures.

Я могу показать их вам
I can show them to you.

Если вы хотите
If you’d like.

Пока вы достаете фотографии из сумки, она спрашивает «Ваш брат женат на американке?»
Is your brother married to an American?

Say «Нет, его жена – мексиканка».

No his wife is Mexican.

Они женаты уже очень долго.
They’ve been married for a long time.

Она обучает английскому
She teaches English.

Он инженер.
He’s an engineer.

В одной американской компании.
For an American company.

Сейчас она вас спрашивает, где вы учили испанский. Где вы учили?
Listen and repeat.

Where did you learn?

Где вы выучили Английский?
Try to ask where did you learn English?

Я учил английский.
I learned English.

В Соединенных Штатах
In the United States

Скажите, что вы учили испанский язык в Соединенных Штатах
I learned English in the United States.

«Ваш английский – очень хороший» Try to say this.
Your English is very good.

Как вы ответите на комплимент?
Thank you very much.

Say «Я выучил английский в Соединенных Штатах»
I learned English in the United States.

She asks «Вы здесь выросли?»
Did you grow up here?

Answer «Нет, но я часто приезжаю сюда»
No, but I often come here.

Потому что моя дочь замужем за американцем.
Because my daughter is married to an American.

Она работает администратором в универмаге.
She’s a department store manager.

Английский язык – не такой уж легкий. 
Легкий
Listen and repeat.

Easy

Say «Легкий»
Easy

Try to say «Это нелегко».
It’s not easy.

Say «Я выучил английский»
I learned English.

Но английский язык – не такой легкий
But English isn’t easy.

Английский язык – сложный.
Listen and repeat.
English is difficult.

Скажите, что английский – сложный.
English is difficult.

Try to say «Английский язык – сложнее, чем испанский».
English is more difficult then Spanish.

Вы помните, как сказать «Думаю, да»
I think so.

Вы думаете, что так.
You think so.

Now try to ask «Вы так думаете?»
Do you think so?

Say again «Английский язык – сложнее, чем испанский».
English is more difficult then Spanish.

How does she ask «Вы так думаете?»
Do you think so?
She says «Думаю»
I think

She says «Думаю, что испанский такой же сложный, как английский».

I think Spanish is as difficult as English.
Такой же сложный как. Слушайте и повторяйте.
As difficult as
Say «Испанский такой же сложный, как и английский».
Spanish is as difficult as English.

Вы не согласны. Скажите «Нет, испанский не сложный».

No, Spanish isn’t difficult.

Испанский нелегкий
Spanish isn’t easy.

Но не такой сложный, как английский.
But it’s not as difficult as English.

Запомните, что вы можете говорить «it isn’t» или «it’s not» обе формы правильные. Используя «not» скажите еще раз «Он не такой сложный, как английский».

Now she says «Ваш английский, правда, очень хорош».

Your English is really very good.

Английский – сложный.
English is difficult.

Но я думаю
But I think.

Я думаю, что испанский сложнее, чем английский.
I think Spanish is more difficult than English.

Ask «Вы так думаете?»
Do you think so?

She says «Да, я немного говорю по-испански».

Yes, I speak a little Spanish.

И это нелегко.
And it’s not easy. And it isn’t easy.

Ask her when she learned Spanish.

When did you learn Spanish?

Прошлой зимой.
Last winter.

Мой муж инженер.
My husband is an engineer.

Мы ездили в Мексику прошлой зимой.
We went to Mexico last winter.

Я выучила там немного испанский.
I learned a little Spanish there.

Но это было нелегко.
But it wasn’t easy.
Tell her «Если вы хотите»
If you’d like

Мы можем говорить по-испански. Помните, что предлог «на» опускается.

We can speak Spanish.

Мои братья и сестры
My brothers and sisters

Все еще живут там.
Still live there.

Мне очень нравится Сиэтл.
I like Seattle very much.

Но там часто идут дожди.
But it rains a lot there.

Say «Да, я знаю».
Yes, I know.

Иногда бывает слишком много дождей.
Sometimes it rains too much.

Now ask her what she does.

What do you do?

She says «Я учительница».

I’m a teacher.

Я обучаю английскому.
I teach English.

Мой муж – врач.
My husband is a doctor.

А вы?
And you?

Я управляющий банком.
I’m a bank manager.

А моя жена – инженер.
And my wife is an engineer.

Она работает в одной небольшой фирме. Используйте «small»
She works for a small company.

В Монтере. 
In Monterrey.

Now she says «Ваш английский очень хорош».

Your English is very good.

Say «Вы думаете? Благодарю».

Do you think so? Thank you.

Английский язык нелегкий.
English isn’t easy.

She says «Он не такой сложный, как испанский».

It’s not as difficult as Spanish.

Say «Не знаю».

I don’t know

Say that you studied English for a long time.

I studied English for a long time.

Really? But your English is great!
 

Это конец 5 урока. 
